

Wir haben die traurige Pflicht, vom Hinschied unseres langjährigen Mitarbeiters

Mario Alba

10. April 1940 – 26. Juni 2020

Kenntnis geben zu müssen. Mario Alba trat am 15. April 1957 als Orgelbauer-Lehrling ein und blieb bis zum 30. April 1963 in unserem Unternehmen. Nach Auslandsaufenthalten kehrte er am 4. April 1966 wieder zurück und arbeitete bis zu seiner Pensionierung im Jahr 2005 in unserem Betrieb. Als Orgelelektrik-Spezialist entwickelte er sich schnell zu einer wichtigen Stütze unserer Firma. Wir denken gerne an die Zeit mit ihm zurück und werden Mario Alba stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Lebenspartnerin und seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Orgelbau Kuhn AG
Geschäftsleitung und Mitarbeiter